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WOW Bastelbox Christmas
Oh wow! Du kannst von Weihnachten nicht genug bekommen? Hier warten zwei weitere Anleitungen auf dich,
die vor, nach und während der Adventszeit für strahlende Augen sorgen werden. Denn was gibt es Schöneres,
als mit warmer Schokolade in Kuschelsocken süße DIY’s zu zaubern. Vom Fröbelsternchen bis zum Origami
Santa – mit diesen Tutorials ist ein faltastisches Weihnachtsfest für groß und klein sicher!

Fröbelstern I fröbel star
Ob Anfanger oder Profi – mit dieser leichten Schritt-für-Schritt-Anleitung gelingt es euch in nur wenigen
Schritten aus bunten oder einfarbigen Papierstreifen Fröbelsterne zu zaubern. Ob als Baumhänger, als Deko
im Fenster oder auf den Weihnachtsgeschenken fur deine Liebsten dieser klassische Papierstern darf zur
Adventszeit nicht fehlen. Und was gibt es Schöneres, als sich beim Adventsbasteln im Kerzenschein an der
schönsten Zeit des Jahres zu erfreuen.

Du brauchst:

Goldpapier
folia Bastelschere
Falzbein (optional)

 

**

Whether you are a beginner or a professional – with this tutorial you will succeed in just a few steps to conjure
up froebel stars from colorful or plain paper strips. Whether as a tree hanger, as a decoration in the window or
on the christmas gifts for your loved ones – this classic paper star can not be missing at advent. And what
could be better than enjoying the most beautiful time of the year while doing advent crafts by candlelight.

What you need per frobel star? Four strips of paper – the same length and width. You can leave the scissors
and glue in the drawer.

You need:

Gold paper
folia scissors
Bone folder (optional)

https://www.youtube.com/watch?v=QS-0CXS4Wms

Origami  Socke & Santa  I  Origami  Sock

https://blog.folia.de/bastelsets/wow-bastelbox-christmas/
https://blog.folia.de
https://folia.de
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and Santa​
Weihnachten?  Kannst  du  knicken.  Mit  den  faltatsischen  Origami-Blättern  aus  der  folia  WOW Bastelbox
Christmas faltest du fix süße Söckchen und Santas. Ob als Geschenkanhänger oder Weihnachtschmuck – an
einem herzhaft süßen Origami DIY kommt niemand ohne einem Strahken vorbei.

 

Du brauchst:

Origamiblatt
Falzbein (optional)

 

**

Christmas? You can bend. With the fantastic Origami sheets from the folia WOW craft box Christmas you fold
fix sweet socks and Santas. Whether as gift tags or Christmas decorations – no one can pass a hearty sweet
origami DIY without a smile.

 

You need:

Origami sheet
Bone folder  (optional)

https://www.youtube.com/watch?v=XqfRCROtaII

Zeige uns deine DIY’s aus der WOW Bastelbox auf Instagram. Tagge uns mit #foliadiy und @folia_diy!

Mit deiner WOW Bastelbox kannst du noch andere tolle Sachen basteln!  Mehr
Anleitungen findest du in der Bastelbox oder hier auf dem Blog: Kennst
du schon die tanzenden Pinguine? Probier‘ es gleich aus!
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